



Versión estenográfica de la entrevista a Omar García, estudiante de la Normal Isidro Burgos de Ayotzinapa

Imagen Informativa
Adela Micha
90.5 FM
Grupo Imagen
10 de noviembre de 2015
07:26

Adela Micha (AM), conductora: Yo tengo en la línea telefónica, ahora, a este joven normalista, de quien se ha dicho, y bueno ya lo hemos escuchado en una grabación, en donde habla sobre algunos de sus compañeros que, bueno pues serían... formarían parte o estarían relacionados con este grupo delictivo de "Los Rojos", allá en Guerrero. Omar García, ¿cómo estás Omar? Ya hemos hablado contigo en otras ocasiones. ¿Cómo estás?

Omar García (OG), estudiante: ¿Qué tal? Muchas gracias por el espacio.

AM: Al contrario, Omar. A ver, explícanos Omar. Tú has dicho que efectivamente eres tú y es tu voz la de la grabación que hemos escuchado.

OG: No, en ningún momento he dicho eso. La situación que estamos viviendo, mira, es parte de una guerra mediática total. Ya lo mencionamos por ahí, en los medios modestos que tenemos a nuestro alcance, y en los cuales vamos a responder, ¿no?

AM: Eh, bueno, pues ahora yo... Tenemos la oportunidad de conversar para que nos aclares. Este medio tiene cobertura nacional y te escuchamos en todo el país, para que nos digas entonces. Del audio que hemos escuchado, ¿es tu voz o no es tu voz, Omar?

OG: Miren, las personas tienen que entender que hoy con la tecnología es posible editar audios, manipular llamadas, y más cosas ¿no? Mi voz está por todo el país desde hace más

de un año. He sido la voz de los estudiantes, he dado infinidad de conferencias, discursos públicos, entrevistas vía telefónica, como ésta. Entonces mi voz está al alcance de quienes quieran hacer uso de ella.

AM: Pero, ¿quieres que escuchemos la grabación?, yo la tengo aquí. La escuchamos juntos, ¿te parece?

OG: No, mira Adela Micha, prefiero que primero fueras un ministerio público de la PGR y entonces me pusieras en esta circunstancia.

AM: ¡Ah, no! No, no. En lo absoluto. Es como que tú me dices que fue editado, pues podríamos escucharlo juntos...

OG: (Inaudible)

AM: Pero tú has escuchado la grabación...

OG: Inaudible)

AM: ¿Tú has escuchado la grabación, ¿no?

OG: Por supuesto.

AM: Entonces tú... Lo único que yo te quería preguntar... Yo pensé que habías dicho que sí era tu voz y que efectivamente estaba editado. Pero ya, ya no sé. ¿Es tu voz o no es tu voz? Yo no, no lo sé.

OG: Sí lo sabes Adela Micha, lo sabe todo el mundo. Esa es mi voz y está editado, lo que no sabes.

AM: Ya, ya.

OG: No me gusta que la televisión o los medios de comunicación se pongan como jueces.

AM: No pues, no lo somos. Na'más hacemos nuestro trabajo y preguntamos. Pero si tú... yo estoy en la obligación de preguntar

OG: Sí, nosotros sí...

AM: (Inaudible) Si quieres responder y si no, no respondes, Omar. No, no pasa nada. Yo nada más te...

OG: Nada más (inaudible) a las personas que nosotros estamos totalmente abiertos a la investigación, ya declaramos. Y si hace falta declarar, lo estamos platicando, pues, vamos de nuevo. Pero, simplemente ante una autoridad constituida, pues, es esos casos.

AM: Ya. Pero ¿tú qué piensas de todo esto, entonces, Omar? Que eso es lo que a mí me interesa.

OG: Pues más allá del juego mediático, está el proceso legal debido, más allá de que se quiera alterar o la opinión pública a favor del gobierno pues está lo que vaya dando resultados la investigación de ambas partes, de PGR y de los peritos de los expertos de la Comisión Interamericana. Esto es a final de cuentas lo que va a dar por sentado una verdad histórica, si se quiere decir de esa manera.

AM: Pero, entonces, tú niegas categóricamente el contenido del audio, no el hecho de que sea tu voz, pero el contenido, porque, bueno, pues esto en todo caso estaría hablando de que algunos compañeros tuyos estarían de alguna manera coludido con algún grupo delincuencia.

OG: Sí, es eso lo que estamos diciendo, pues lo negamos, digo, es mi voz, pero está totalmente editado ese audio, tiene cosas demás.

AM: ¿En qué vas y en que va todo esto, Omar?

OG: Pues mira, está avanzado, los padres de familia pues tienen su apertura con los expertos, con las autoridades, el proceso está avanzado, nosotros estamos en total apoyo, abiertos a todo lo demás. La guerra comenzó con la noche de Iguala y la han venido atizando desprestigiando a los expertos y demás, pero, como te digo, pues todo tiene su debido proceso, más allá del sensacionalismo que le quieran poner los medios, pues el proceso ahí y nadie se ha negado a ser investigado en este caso.

AM: Pues estaremos en contacto Omar. Es Omar García, joven normalista, estudiante de la Normal Isidro Burgos de Ayotzinapa.

--oOo--